



Los niños con enfermedades crónicas no tienen cuidados adecuados en las escuelas

► Piden un plan de formación para profesores y personal no docente

CF. Diabetes tipo 1, celiaquía, alergia, cardiopatías congénitas o asma son patologías crónicas que afectan a la población pediátrica. Dichas enfermedades interfieren en la actividad diaria de los niños sin llegar a resultar discapacitan-

tes, pero sí precisan de una atención por parte de los docentes y que en estos momentos no se está realizando.

Ésta es la denuncia que presentó la semana pasada la Plataforma de enfermos crónicos en edad escolar, que tiene como objetivo establecer un programa de formación para educadores y personal no docente de centros educativos con alumnos con enfermedades crónicas. Dicha iniciativa,

apuntaron, "generaría en los padres una mayor tranquilidad al saber que en el colegio siempre habrá alguien que conocerá cómo actuar cuando a sus hijos se les presente una hiper o hipo glucemia, una crisis de asma, hayan ingerido un alimento al que tienen alergia o intolerancia, etcétera".

Por su parte, la Consejería de Sanidad madrileña se ha comprometido a poner en marcha un proyecto que cubra esta necesidad.